



Regierungsratsbeschluss vom 14. November 2017

Schriftliche Anfrage Pascal Messerli betreffend Kostenüberschreitungen bei Bauprojekten

P175269

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Analyse der Baukostenabrechnung des Jahres 2016 zeigt, dass von 43 realisierten und abgerechneten Bauvorhaben des Bau- und Verkehrsdepartements 30 Projekte deutlich unter Budget abgeschlossen wurden. Bei lediglich drei Projekten musste der Budgetrahmen um mehr als 3% überschritten werden; alle weiteren 10 Projekte wurden innerhalb einer Abweichung von $\pm 3\%$ zum Budget abgeschlossen. Im Jahr 2016 wurden Bauvorhaben mit einem budgetierten Gesamtvolumen von ca. 197 Mio. Franken abgerechnet. Die Gesamtausgaben beliefen sich dabei auf ca. 177 Mio. Franken. Dies entspricht einer Unterschreitung des budgetierten Gesamtvolumens um ca. 20 Mio. Franken bzw. 10%. Auch in den Vorjahren wurde der Kredit bei der Mehrheit der Projekte unterschritten – zum Teil deutlich. Die Gesamtausgaben lagen stets unter den gesamthaft budgetierten Mitteln.

